Les Melunais champions de France

Le tandem du club handisport de Melun est devenu pour la première fois champion de France de vitesse en paracyclisme hier au Mans (Sarthe). Constitué d'Arnaud Grandjean (malvoyant) et de Julien Hervio (pilote), le duo était au moins attendu sur le podium après sa 8^e place aux Championnats du monde le 22 août dernier: « Comme tactiquement nous sommes assez forts, nous espérions bien décrocher ce titre », raconte Hervio. Le tandem melunais revient également du Mans avec le bronze en poursuite, et termine 4e dans l'épreuve du kilomètre.

